

Vorstellung zur Wahl des Jugendleiters



Liebe Vereinsmitglieder, liebe Sportsfreunde,

mein Name ist Fabian Hattenkofer, ich bin 23 Jahre alt und seit zehn Jahren aktives Mitglied im TSV-Olching. In dieser Zeit habe ich nicht nur selbst an vielen Trainings und Veranstaltungen teilgenommen, sondern mich auch als Übungsleiter engagiert und Verantwortung übernommen.

Meine sportliche Laufbahn begann zu Schulzeiten mit Parkour und Klettern, bevor ich 2015 zur neu gegründeten Schwimmabteilung stieß. Seitdem bin ich regelmäßig aktiv – zunächst als Teilnehmer, später als Trainer und jetzt Übungsleiter. Dabei ist es mir ein besonderes Anliegen, Kindern und Jugendlichen Freude am Wassersport, Teamgeist und Bewegung zu vermitteln.

Als Jugendleiter möchte ich die Interessen der jungen Mitglieder vertreten und die Jugendarbeit aktiv mitgestalten. Besonders wichtig sind mir:

- Mitbestimmung der Vereinsjugend bei Trainings, Veranstaltungen und Vereinssitzungen.
- Stärkung des respektvollen und offenen Miteinanders innerhalb der gesamten Vereinsgemeinschaft.
- Eine vertrauliche Anlaufstelle für Fragen, Anliegen oder neue Ideen schaffen.

Gerade im Hinblick auf die sinkende Schwimmfähigkeit vieler Kinder ist es mir außerdem ein persönliches Ziel, möglichst vielen den Zugang zu qualifiziertem Schwimmtraining zu ermöglichen.

Ich würde mich deshalb sehr freuen, wenn Ihr mir als Jugendleiter Euer Vertrauen schenkt. Gemeinsam können wir die Jugendarbeit im Verein stärken, unsere Gemeinschaft weiterentwickeln und jedem die Möglichkeit geben, sich einzubringen und wohlzufühlen.

Vielen Dank und ich freue mich auf eine spannende und erfolgreiche Zusammenarbeit!

Mit sportlichen Grüßen

Fabian Hattenkofer